
アンケート名:酒田市広報11月特集「風のまち酒田の未来を考えるーカーボンニュートラルの実現に向けてー」

回答期限　　　:2023-11-21 00:00

質問１　あなたの年

代を教えてください

質問４　理解できなかっ

た理由はなんですか
その他を選んだ方はこちらへ理由をご記入ください

60代 その他 秋田県では、実際行っているので、見られる。

70代以上 その他 カーボンニュートラルの意味がわからない

70代以上 その他
よく聞く　言葉ですが　つまり　日本語で　なんと訳すのか　歳を重ねると　カタカナ文字が最

初に出てきただけで　敬遠してしまいます　まずは　端的に　日本語で注釈をつけて欲しいです

50代 その他 洋上風量発電に反対。コストがかかる割に発電量が不安定。

50代 テーマに関心がない くだらない事しないで、自治体独自の還元でもやれよ

50代 その他 洋上風力発電を行って酒田市に何か良いことがあるのか

50代 その他 理解はできたが、市民が望む第一優先ではないことを理解して優先順位を決めてほしい。

60代 その他
知らせるべきことが書かれていないから。例えば、離岸距離の近さについてですが、これでは回

答になっていません。

50代 その他 全く意味がない

60代 その他

一般的に言われている良いことしか書いていない。離岸距離が海外諸国の標準からすると異常に

近いこと、共同漁業権漁場でこれまでのような操業ごできなくなること、環境影響、景観の激

変、何より健康被害のリスクに等について一切触れられていない。推進する立場での記述でしか

ない。

40代 その他
洋上風力発電に関して、一度も住民の意見を聞く機会を設けないまま、推進一色の広報を配布す

ること自体おかしい。民主主義に反する。

70代以上 説明がわかりにくい

県は2011年「卒原発社会」を表明、電源と熱源で原発１基分のエネルギー戦略を公表。さらにゼ

ロカーボンやまがた2050を宣言。酒田市はこれを後押しするとあります。そこで、酒田市のエネ

ルギー戦略について、探したのですが、未策定で、ありませんでした。


